

COMMISSION DU RESPECT ET DE LA PRÉVENTION

Réunion du mardi 14 novembre 2023

Président : M. CANTET Dominique.

Présents : MM. ARTUS Dominique, FRAUDEAU Daniel, GALLAIS Raymond, NICOLAS Jean-Marie, PETONNET Bernard.

Excusés : Mmes BARAUDON Ginette, LAGRANGE Marie-Hélène, MM. BERNARDEAU Rémi, GIRAUD Dominique.

Invités : Mme URANGA Adeline, MM. COLIN Daniel, BASQ Stéphane

Intervention de Mme URANGA Adeline et M. BASQ Stéphane

Mme URANGA Adeline, directrice administrative et M. BASQ Stéphane, Président, rappellent :

1 - Les engagements de la FFF, en particulier la nécessité de lutter contre toute forme de racisme, discrimination, sexisme, homophobie. Il s'agit notamment de lutter contre les violences, d'alerter, de recenser et d'accompagner les victimes.

2 - L'engagement du District à « Sensibiliser et Former » les divers publics du football à la lutte contre toute forme de discrimination (joueurs-joueuses, dirigeants, éducateurs, arbitres).

3 - Félicitent la Commission du Respect et de la Prévention pour sa participation active lors des réunions de secteurs.

4 - Associent cette même Commission du Respect et de la Prévention à une réflexion sur les messages susceptibles d'être affichés sur les nouveaux panneaux (140x80 cm) dédiés à la valeur de respect.

Projet de rencontre avec la Commission Sportive

Une réunion de sensibilisation commune avec la Commission Sportive est envisagée en Départemental 4, cette division comportant six poules pour soixante équipes.

Projet de Challenge Respect et Convivialité pour les Féminines

Un groupe de travail serait à constituer avec diverses commissions du District, afin de valoriser et récompenser dans les clubs, dans les divers championnats de football féminin (l'accueil, l'assiduité des équipes en championnat, la convivialité, et d'autres critères d'évaluation).

Plusieurs personnes sont à solliciter (liste non exhaustive) :

Mmes LAGRANGE Marie-Hélène, MATHIEU Béatrice, RABOISSON Nadège, RENETEAU Coralie, URANGA Adeline, MM. LARBALETTE Laurent, BERNARDEAU Rémi, et d'autres.

Récompenses – Challenge Respect et Prévention

Lors des saisons précédentes, en particulier lors de la saison 2018-2019, des ballons ont été remis aux clubs de : **Vicq sur Gartempe, L'Envigne, Fleuré, St Léger de Montbrillais.**

La Commission propose de leur remettre **le lot de K-ways** qui leur était destiné **et 2 ballons supplémentaires.**

Remerciements à M. COLIN Daniel

Les membres de la Commission et le Président du District se félicitent d'avoir travaillé dans la bonne humeur et la sérénité depuis de nombreuses années avec Daniel. Un Président soucieux de toutes les formes de pratique du football, du football des enfants à celui des adultes, de la pratique des féminines à celle des handicapés, du football des champs au football des villes. Merci à Daniel qui a toujours su animer nos réunions avec une volonté de prise en considération de l'ensemble des points de vue, en un mot, un Président bienveillant.

La Commission du Respect et de la Prévention prend acte de son retrait.

La commission souhaite un prompt rétablissement à Ginette BARAUDON et Marie-Hélène LAGRANGE.

Prochaine réunion : mercredi 20 décembre 2023 à 18h00

Le secrétaire,
Dominique Artus